



Neuigkeiten aus der Schule und dem Kindergarten Holziken

Adventssingen im Gartencenter Huplant

Das Gartencenter Huplant fragte auch dieses Jahr, ob ein Holziker Schülerchor an einem Freitagabend, anlässlich einer Sternennacht, singen würde. So kamen über 50 Kinder zum freiwilligen Singen und trugen zum stimmungsvollen Abend bei. Der Auftritt im Freien, vor dem grossen Feuer, dauerte rund zwanzig Minuten. Die Kinder wurden von mehreren Holziker Lehrpersonen begleitet und während des Auftritts betreut. Am Schluss erhielten die Schüler als Dank einen Nussgipfel und Apfelpunsch.



Daniela Erni begleitete mit dem E-Piano den Chor, währenddessen Martin Arnold dirigierte.